



学校だより

令和5年6月19日

第9号

横芝っ子



6月も下旬に入り、1学期も残すところあと1か月となりました。今週は修学旅行、来週は宿泊体験学習も予定されています。梅雨の雨の合間に出る日差しは、真夏の暑さを感じさせます。蒸し暑く、体調管理が難しい時期ではありますが、残り1か月、頑張っていきたいと思います。

☆クラブ活動のご紹介☆

本校では、4年生以上で年7回のクラブ活動の時間が設定されています。各学期に2～3回行う予定になっています。今年度は、コンピューター、テーブルゲーム、実験・工作、イラスト、読書、手芸、生け花、インドアスポーツ、アウトドアスポーツ、ダンス、卓球の11のクラブが活動しています。



中でも特徴的なのは、「生け花」クラブです。外部講師を招いて行う関係で、コロナ禍の間は実施できずにいましたが、今年度、4年ぶりに復活しました。指導してくれる講師の先生は、大場和可さんと鈴木重子さんの2人です。クラブの時間に生けた花は、校舎内の各所に飾られ、学校の環境美化に一役買ってくれています。素敵な生け花ですので、この場を借りて、写真で紹介したいと思います。



3年「町内めぐり」

13日(火)、3年生が社会科の校外学習に行ってきました。3年生から学習が始まる「社会科」、3年生は身近な町の様子を学習しているところです。



横芝光町は、横芝小がある町の中心部、上堺小や白浜小がある沿岸部、大総地区や日吉小がある山間部で土地の様子や使われ方が大きく異なります。

子供たちは、バスに乗って町をぐるりと回る中で、自分たちの住む町の様子について、多くのことを発見することができたようでした。

←左:屋形海岸 右:光スポーツ公園

2年「生き物探し」

16日(金)、2年生は生活科の校外学習を行いました。

今回は、学校の周りを歩いて、生き物を探します。横芝小学校の周りは田んぼが多いため、田んぼにいるカエルやオタマジャクシを見つけて、捕まえている子が多かったです。中には、バッタやチョウチョ、ドジョウ、ゲンゴロウ、などを見つけた子もいました。

田んぼに足を取られて転んでしまったり、洋服を濡らしたり、泥だらけにしてしまったりした子もいました。でも、それ位、子供たちが夢中で生き物を探したり追いかけたりする姿は、見ていてとても微笑ましいものでした。

